

## Willi ist zurück! (NCT 61)



Vor ein paar Tagen wurde durch Zufall entdeckt, dass am Südausgang des City-Centers eine Imbissbude steht. Sie kam allen sehr bekannt vor. Als wir genauer hinschauten, las man den bekannten Schriftzug:

Willis Wurst Wagen

Und tatsächlich: hinter der Theke entdeckten wir unseren Willi.

Natürlich gab es 1000 Fragen. Wie es ihm geht, wo Petunia sei, usw. ... Aber Willi winkte ab. Er war gerade erst angekommen und bat um eine kleine Pause. Zur nächsten NCT wissen wir dann mehr.